

Zuletzt möchte ich noch auf ein Buch hinweisen, das von Petra Schwerdtner in Zusammenarbeit mit dem Kurator des Museums für Moderne Kunst Frankfurt (MMK) Andreas Bee herausgegeben wurde: „KUNST VOR DER HAUSTÜR – VON KARL DEM GROSSEN ZUM HAMMERING MAN. EIN STADTSPAZIERGANG ENTLANG DER KUNST IM ÖFFENTLICHEN RAUM VON FRANKFURT AM MAIN“. Unter: www.kunstkontakt-frankfurt.de stehen weitere Infos zur Verfügung. Das Buch bietet einen Leitfaden durch die Stadt. Schluss mit dem Schweigen der Steine! heißt es lapidar, Moderne Kunst geht auf die Straße. Zwischen den herausgehobenen Kunstwerken, gibt es Zwischenräume zu entdecken.